

Communiqué de la section locale FSU d'Aix en Provence

La Mairie d'Aix-en-Provence, usant d'arguments aussi faux qu'indéfendables prétend aujourd'hui expulser l'Union Locale CGT de la Bourse du Travail. Cette attaque n'est pas isolée, de nombreux maires conduisent aujourd'hui partout en France cette offensive, contre les droits des salariés à s'organiser et à s'exprimer. Elle s'inscrit dans un contexte de répression anti-syndicale généralisée. Car attaquer la CGT aujourd'hui, c'est s'en prendre à tout le mouvement syndical, c'est attaquer tous les salariés. L'heure est donc maintenant à l'unité et à la riposte : les salariés aixois ne se laisseront pas faire.

Nous affirmons donc notre totale solidarité avec nos camarades de l'Union Locale du pays d'Aix, nous serons évidemment disponibles pour participer à toutes les initiatives unitaires qui pourront être prises.

Les militant-e-s de la FSU seront présents au rassemblement mercredi 14 octobre à 17h devant la Bourse du Travail

Pour la FSU-Aix David Tessier